

**Medienmitteilung vom 17.5.2023**

## **Mit vereinten Kräften den Photovoltaik-Ausbau beschleunigen**

Die Basler Energiedienstleisterin IWB übernimmt den Solaranlagen-Spezialist Kunz-Solartech GmbH mit Hauptsitz in Brittnau. IWB will damit gemäss ihrer Strategie das Wachstum mit erneuerbaren Energien in der Schweiz weiter beschleunigen. Kunz Solartech gewinnt an Unterstützung im national stark wachsenden Marktumfeld und profitiert von der Struktur und Grösse von IWB.

### **Fakten**

- IWB stärkt ihre Position auf dem Wachstumsmarkt der Photovoltaik-Anlagen in der Schweiz
- IWB investiert in die eigene und den Ausbau der dezentralen Solarstromproduktion und leistet damit einen Beitrag zur Versorgungssicherheit und Energiewende
- Kunz Solartech profitiert als junges und stark wachsendes Unternehmen von einem starken, etablierten Partner

Kürzlich hat IWB bekanntgegeben, bis ins Jahr 2030 eigene Produktionskapazitäten von mindestens 100 Megawatt Leistung zu schaffen und so ihre eigene Solarstromproduktion zu verzehnfachen. Damit könnte IWB jährlich etwa 120 bis 140 Gigawattstunden Solarstrom in der Schweiz produzieren. Zu den eigenen Produktionsanlagen kommen Solaranlagen hinzu, die IWB für Privat- und Geschäftskunden mit Tochterunternehmen baut. Bei diesen Anlagen wird der Solarstrom meist direkt vor Ort beispielsweise in einem sogenannten Zusammenschluss zum Eigenverbrauch genutzt und entlastet damit die Schweizer Stromnetze. Hier rechnet IWB mit einer zusätzlichen Leistung von rund 150 bis 200 Megawatt bis 2030 und somit mit einer Solarstromproduktion von jährlich weiteren 150 bis 200 Gigawattstunden. Kunz Solartech rundet die PV-Kompetenzen von IWB und deren Tochter Planeco ab. Kunz Solartech bietet vor allem Privatkunden und KMU die Planung und Realisation von hochwertigen Photovoltaik-Anlagen für die eigene Liegenschaft.

### **Viel Erfahrung im Wachstumsmarkt Photovoltaik**

Kunz Solartech beschäftigt heute 26 Mitarbeitende und bietet seit über 7 Jahren Beratung, Installation und Service von Photovoltaikanlagen an. Kunz Solartech hat bereits über 600 Projekte mit rund 10 MW Leistung realisiert. «Neben den grossen und komplexen Solaranlagen, die wir mit unserer Tochter Planeco bauen, sehen wir noch viel Wachstumspotential bei privaten Liegenschaften und KMU», sagt Markus Balmer, Leiter Vertrieb von IWB. «Es gibt noch viel zu viele Dächer ohne PV und die Installationsfirmen sind voll ausgelastet», so Balmer. Von diesem Wachstum profitieren Installationsfirmen wie Kunz Solartech. Für Kunz Solartech, ein junges und stark wachsendes Unternehmen, ist dieser Schritt sehr wertvoll, wie Geschäftsführer Nico Knubel erläutert: «IWB ist ein grosser und etablierter Partner, der unseren Mitarbeitenden eine sichere Zukunftsperspektive bietet. Gemeinsam mit IWB können wir unser Potential im wachsenden Solarmarkt noch besser nutzen und viele weitere Anlagen für unsere Kunden realisieren.»

### **Über IWB**

IWB ist das Unternehmen für Energie, Wasser, Mobilität und Telekom. Es versorgt seine Kunden in der Region Basel und darüber hinaus: engagiert, kompetent und zuverlässig. IWB ist führend als Dienstleister für erneuerbare Energie und Energieeffizienz.

**iwb** von natur aus  
klimafreundlich

**Weitere Informationen finden Sie unter: [www.iwb.ch](http://www.iwb.ch)**

**Medienkontakt**

Erik Rummer  
Leiter Unternehmenskommunikation, Mediensprecher  
[medien@iwb.ch](mailto:medien@iwb.ch)